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Aos 25 dias de Junho de 2013 às 10:28,  estiveram reunidos  no(a)  Auditório  do
Instituto Fedreral do Ceará-IFCE, no município de Ubajara os membros do Comitê
de  Bacias  Hidrográficas  da  Serra  da  Ibiapaba,  que  assinam  a  presente  ata.  A
reunião  teve  como  pauta:  Definir  parâmetros  para  alocação  de  água  do  Açude
Jaburu I; Planejar capacitação do CBH e apresentar a presidência do CBH da Serra
da Ibiapaba, segundo o Regimento do Comitê, como também, eleger o novo vice
Presidente. É iniciada a reunião pela técnica Mires Bouty que dá boas vindas, fala
sobre  a  mudança  da  presidência  devido  à  fatores  políticos  da  nova  gestão  da
Prefeitura de São Benedito. Após a atual presidente Maria Judite Araújo que inicia
sua  fala  sobre  o  evento  que  abordou  as  questões  de  Meio  Ambiente,  onde   o
Senhor Paulo da União dos estudantes de Ubajara (UNEU) entra com um parêntese
e explana sobre o projeto executado no município de  Ubajara e termina de explicar
o evento acontecido em comemoração a Semana do Dia Mundial da Água. Nesse
momento chega o Prefeito de Ubajara  a qual é passada a palavra ao mesmo, Sr.
Zezinho que também explana sobre Meio Ambiente, especificamente em Ubajara.
Na fala do Sr. Prefeito os membros presentes, Paulo (UNEU), Juvenal (Associação
de Pindoba) e Luiz Alberto (CAGECE) fazem colocações sobre o açude jaburu I e
sua importância . Então o Gerente Regional da COGERH em Crateús, Rodrigues
Júnior faz a apresentação sobre a resolução da ANA que regulamenta a liberação
de  água  do  Açude  Jaburu  I,  e  na  explicação  ele  fala  dos  açudes  da  Serra,  o
projetado  que  é  o  Fronteiras  e  o  existente,  o  Jaburu  I.  Carlos  Dias  interfere,
inclusive sobre o período de liberação de água do jaburu I. Júnior então fala sobre a
redução de capacidade do açude de 210 milhões pra 130 milhões. O Coordenador
do  Núcleo  Técnico,  Humberto  Azevedo  retoma  a  fala  mostrando  o  gráfico  de
esvaziamento do jaburu I que iniciará a operação com 80,71hm³ aproximadamente,
59,0% no dia 01/07/2013 e chega em 01/01/2015 com 56,31% aproximadamente, e
41,2% tendo liberado 16,9 milhões. Luiz Alberto (CAGECE) coloca sobre diminuir o
incremento de hortigranjeiro (área), pois questiona sobre a utilização de água e a
fiscalização dos produtores cadastrados no sistema. Em seguida  Mires retoma a
palavra e  inicia sua fala que ponteia sobre a eleição do vice presidente, onde o
Senhor  Carlos  Dias  faz  uma  sugestão  de  que  o  candidato  seja  usuário  ou  da
sociedade  civil.  Tendo  então  os  candidatos,  Paulo  (UNEU)  e  Elizangela
(NUTRILATE). Paulo Mesquita Guimarães então defende sua candidatura e com 15
votos  é eleito, onde toma posse juntamente com a atual Presidenta Maria Judite
Araújo.  Como  encaminhamento  o  Senhor  Jaime  faz  uma  explanação  sobre  as
nascentes em são Benedito e pede ajuda do Comitê  a respeito do assunto. Então
mostra fotos do Rio Inhuçu obstruído, ao mesmo tempo mostra o Ofício Circular
que traz a discussão sobre o leito do rio Arabê através de fotos no Bairro Chora, em
São Benedito e faz apelo ao comitê. Mires retoma e passa para Keli (Cearosa) e
pontua sobre a importância da empresa para a região, justificando que não se trata
de tamanha dimensão como foi  colocada,  onde o Senhor  Nonato retruca que é
aprovada  pela  CAGECE.  Como  último  ponto  da  pauta  sobre  a  Capacitação  do
Comitê  foram escolhidos  os  seguintes  temas:  Legislação Ambiental,  Estudo  do
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Regimento, Planos de Bacia e O que é Comitê e seu papel, e definiram a data a qual
será 11 e 12 de setembro de 2013 no Município de São Benedito. Eliane Cortez,
então  fala  sobre  o  caso  do  comitê,  que  foi  prejudicado  pela  falta  de  pessoas
presentes, que de início quase não dá quorum. Solicita, então que seja enviada até
o dia vinte de cada mês uma programação para a Secretaria de Recursos Hídricos
para que a mesma se programe para comparecer as reuniões,  onde a CAGECE
endossa as palavras de Eliane.  Nada mais havendo a tratar,foi  lavrada por mim
Pedro Florindo a presente ata e assinada pelos presentes.

Ata da negociação da operação de sistema hídrico 2


